



Mit der neuen Fahne: Bundesrat Martin Preineder, Bürgermeister Franz Rennhofer, Dr. Ingrid Schwarz, Susanne Schiefer, Pfarrer Johann Hartl und Thomas Wackerlig von 'Fair Trade' (v.l.). FOTO: STANGL



Bernhard Müllebner, Tanja Micheller, Anita Zangl, Martina Menhofer, Windradführerin Karoline Lechner, Peter Ramharter und Bgm. Franz Rennhofer. FOTO: STANGL

**KURZ NOTIERT**

**LICHTENEG**

**Fair Trade.** Jahrelange konsequente Unterstützung und Förderung von fair gehandelten Produkten wurde Sonntag Vormittag mit der Auszeichnung 'Faire Gemeinde Lichtenegg' belohnt. Bundesrat Martin Preineder übergab den von Fair Trade Austria verliehenen Preis an Bürgermeister Franz Rennhofer. Das Wirken für fair gehandelte Produkte steht in Lichtenegg auf breiter Basis.

**Feuerwehr.** Die Bezirksfeuerwehr-Leistungsbewerbe des Bezirkes Kirchschlag werden am 21. Juni in der Spratzau/Gemeinde Lichtenegg abgehalten. Die Bucklige Welt Wind unterstützt die Freiwillige Feuerwehr Lichtenegg und sponsert die elektronische Zeitnehmung mit einem Betrag von 200 Euro.

**WINDPARK /** Das ganze vergangene Wochenende bestand für die Besucher die Möglichkeit, kostenlos das Windrad zu besteigen.

# 6.666 Windradbesucher

VON FRANZ STANGL

**LICHTENEG** / Mit einer kostenlosen Besichtigung, einem Kinderprogramm und kleinen Geschenken warb der Windpark Lichtenegg am Tag des Windes um Besucher. Das ganze vergangene Wochenende bestand die Möglichkeit, kostenlos das Windrad zu besteigen und einen Blick über die Bucklige Welt - an klaren Tagen sogar bis zum Plattensee oder zur Raffinerie Schwechat - zu werfen.

Begrüßen konnte Bürgermeister Franz Rennhofer auch den 6.666. Besucher. Wobei Fortuna absolute Treffsicherheit bewies:

Der Preis- ein Mountainbike - ging an Anita Zangl aus Edlitz Sie konnte ihr Glück kaum fassen: „Ich musste bis jetzt täglich vier Kilometer zu Fuß zur Arbeit gehen“. In Zukunft wird sie den Kindergarten in Edlitz, wo sie beschäftigt ist, schneller erreichen. Zusätzlich gab es, wie auch für den 6.665. und 6.667. Besucher, einen Gutschein vom Gasthof Neumüller in Kaltenberg. Alle Preise wurden von der Windradbetreibergesellschaft zur Verfügung gestellt.

Der Tag des Windes wurde in zwölf Ländern Europas gefeiert. Auch in Österreich wurde an zahlreichen Standorten von

Windkraftanlagen über die Nutzung des Windes informiert. Führend bei der Windstromerzeugung ist dabei das Bundesland Niederösterreich, in dem mehr als die Hälfte von Österreichs Anlagen stehen und das bereits zehn Prozent des Bedarfes durch seine 338 Windkraftwerke deckt. Sie haben eine Leistung von insgesamt 527 MW.

Ein guter Teil dieser umweltfreundlichen Energie wird in der Windkraftanlage Lichtenegg produziert, die heuer bedingt durch den Sturm Paula einen tollen Start hinlegte. Dabei wurde mit 37,40 m/s auch die höchste Geschwindigkeit gemessen.



Scheckübergabe: Lichteneggs Bürgermeister Franz Rennhofer, Geschäftsführer Dr. Peter Ramharter und Kommandant Heinrich Kornfell (v.l.). FOTO: ZVG



Maibaum. Brombergs Jugend konnte am Sonntag programmgemäß den Maibaum fällen. Bgm. Franz Fahrner, Peter Haberl, Jürgen Schwarz, Sandra Seidl, Petra Hahn, sowie Robert Pölzlbauer (v.l.). FOTO: STANGL